

セルン便り

理事長
今野美季

開設十周年を迎えて

特定非営利活動法人
NPO堺市グループホームシステム研究機構
理事長 今野 美季

この度、デイサービスセルンは開設十周年を迎えることができました。これもひとえにこれまで支えてくださった皆様のおかげと感謝しております。

十年前、医療と介護の連携を掲げ、地域の皆様のお役にたてる施設を作りたいという一心で、デイサービスセルンとグループホームアローラを開設いたしました。同時に別法人ではありますが同じ建物内に今野クリニックスを開業し、皆様方の元気な暮らしのお手伝いをさせて頂けるよう日々奮闘してまいりました。

さて、セルンは檜風呂と美味しい食事が自慢のデイサービスとして産声を上げました。以来十年間、毎年夏には納涼祭、春と秋には小旅行やお食事会、その他四季折々の行事を、ご利用者様、ご家族様とともに楽しみ、地域に根差したデイサービスを目指して皆様とつながりをもち、たくさんボランティアの方々のご協力を頂きながら、信頼関係を築き上げて来られた年月であったと自負しております。

高齢者人口が急速に増加し、六十五歳以上が全人口の四分の一になり、その約四分の一が認知症であるという現実があり、私たち介護施設の役割はますます重要になってくると、ひしひしと責任を感じております。

介護保険制度が始まって十五年がたち、昨年六月には医療・介護の制度の一体改革が行われ、国は介護の基本の方針を施設から在宅へと推進しております。

また、規制緩和により民間企業のデイサービスへの相次ぐ参入が認められ、ここ堺市北区でもこの十年でたくさんさんのデイサービスが開設されました。

時代の流れの中で、皆様が少しでもお元気でよりよい生活が送れますように機能訓練に力を入れるようになり、ヘルストロンを導入させていただいたりとセルンも少しずつ改革を遂げております。しかしながら、変わらないもの、変えてはならないものとして、セルンの一番良いところは「敬愛・真心・奉仕」の運営理念が全職員に受け継がれているということだと思っております。まだまだ至らないところは沢山あり、日々精進させていただく所存でありますので、どうか今後とも私たちとともにセルンを育てていっていただきますようよろしくお願い申し上げます。

看板がリニューアル

しました！
当法人の職員がデザインしたものです。



セルンの行事 あれこれ

やきいも

セルンの庭でじっくり
炭焼きに・・・

秋のお食事会
(十一月一日)
毎年恒例「秋のお食事会」
に出かけました。
「かに道楽」でおいしい
カニ会席をいただき、楽しい
ひと時を過ごすことができました



冬至のころには
ゆず湯で
温まって
いただきました



クリスマス & 忘年会



お好み焼きを焼いたり・・・

フラダンスを鑑賞したり・・・



クリスマスカードを
作ったり・・・

最後はお餅つきでまあるく歳納め



平成二十七年も
皆様方と一緒に
いろいろな行事を
楽しみたいと
思います
よろしくお願
致します

